

## Design des neuen Kia Soul ausgezeichnet

**Der neue Kia Soul hat den „red dot award“ für gutes Design zugesprochen bekommen. Das Kia-Designteam kreierte den neuen Soul unter der Leitung von Peter Schreyer, Präsident und Chefdesigner der Kia Motors Corporation und der Hyundai Motor Company. Schreyer hatte bereits für das Design des ursprünglichen Modells verantwortlich gezeichnet, das 2009 den „red dot design award“ als erstes Fahrzeug einer koreanischen Marke erhalten hatte.**

Erst vor wenigen Wochen hat der Soul mit dem „iF product design award“ einen anderen, international anerkannten Designpreis erhalten. Eingeführt wird das völlig neue Modell – mit neuer Karosserie und neuer Plattform (angelehnt an den Kia Cee’d) – im Rahmen einer bundesweiten Frühjahrskampagne, die am Sonnabend, 29. März 2014, startet. (ampnet/Sm)

## Bilder zum Artikel

---



Kia Soul.

---



Kia Soul.

---



Kia Soul.



Kia Soul.



Kia Soul.



Kia Soul.

---



Kia Soul.



Kia Soul EV.



Kia Soul.

---